

いあん若葉通信



発行日：2024年09月14日
 編集&発行：ゆめの園若葉広報
 電話：03-3935-5780
 FAX：03-3935-5790

No. 076

↑ ホームページ

3階一、二丁目

8月は緑日と題して魚釣りゲームと輪投げをしました。魚釣りは皆さん熱中して釣り上げており、『いざ釣れると嬉しいもんだね』というお言葉もいただきました。最高記録は6匹でした。輪投げは意外と難しくなかなか入らず苦戦。ですがなんとか入れたいと真剣な眼差しで取り組まれており入居者様の普段見れない表情を見ることができました。

3階三、四丁目

本格的な暑さになりましたね。夏本番になり 暑さを吹き飛ばす為、夏祭りを開催しました。ご入居者様同士で夏の思い出話に盛り上がりがありました。金魚&スーパーボールすくいでは あるご入居者様は「私金魚すくい大好きなの」と仰り熱心にすくっては笑顔になりました。まだまだ暑い日が続きます。体調管理も気を付けていきます。

名月の候

九月に入っても、夏を思わせるような暑い毎日がつづいておりますが、皆様お変わりありませんでしょうか。夏の疲れはこの時分に出やすいとのこと。どうぞお体大切に。さて8月もイベントを行いました。板橋の花火大会を通所棟の屋上からきれいに見えました。皆様、大変喜ばれておりました。科学的介護も少しずつ成果が出てまいりました。歩けなかった方が再び歩けるようになる方が出てまいりました。継続して行きたいと考えておりますので今度ともご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします



4階一、二丁目お誕生日



4階三、四丁目

8月は、かき氷を皆でいただきました。「かき氷なんて夏らしくていいわね」と喜ばれ、「冷たくて美味しいわ」といいながら笑顔で皆様めしあがっていました。



2階一、二丁目

紙コップなどを使い、ご入居者様と画用紙にスタンプを押して絵を作成致しました。参加者は少なかったですが、スタンプの絵を見て「きれいだね」と喜ばれる方が多かったです。物を持って押すと言う作業が、手が上手く動かせない方もいらっしゃる、職員が介助して行いました。頻りに使う事のない動きな為、腕や手首の運動にもなりました。



8月の駅弁と郷土料理

「新富士駅 駿河ちらし弁当」明るくのどかな駿河路が、手元にふわっとひろがるようなあざやかさ。油揚げとごまを混ぜ込んだ酢飯の上に、でんぶ、桜エビ、いり卵、しいたけ、鮭そぼろが仲良く並んだ駿河ちらしです。



ナシゴレン、カドカド] インドネシアは古くから香辛料の国として有名です。モルッカ諸島はニクズク、チョウゴウ、コショウの生産地で、香辛料産地として名高いです。くからインドネシアで知られていた食材には、ウコン、ココナッツ、ヤシ砂糖、塩、トラシがあります。諸外国の影響を受けて、肉や野菜を香辛料で煮込んだ料理が多いです。



出前



4階一、二丁目

毎日猛暑が続く中、ご入居者様に夏を感じていただくべくかき氷納涼会を開催しました。皆さま麦わら帽子姿がよくお似合いで、「冷たくて美味しい!」「こんな企画考えてくれてありがとう」等沢山のお言葉をいただきました。1.2丁目混合で実施したので、普段交流の少ないご入居者様同士、会話が弾んだようで終始笑顔の絶えない時間を共有出来ました。

